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Intervención del diputado Carlos Eduardo Bello Solano, con el tema: 

“relacionado a las demandas y necesidades de la Costa Grande como 

consecuencia del Huracán “John”. 

 

 

 

El Presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra el 

diputado Carlos sobre el mismo tema 

hasta por 10 minutos. 

 

El Diputado Carlos Eduardo Bello 

Solano: 

 

Buenos días compañeros diputados 

diputadas. 

 

Un gusto saludarles al pueblo de 

Guerrero, solamente comentar 

informar a los ciudadanos y 

ciudadanas que nos siguen a través 

de los medios de comunicación de 

las redes sociales decirles que los 

tiempos han cambiado que ya los 

que sugieren que se les atienda pues 

se les está atendiendo en todo 

plantón o toda toma de carreteras 

está la autoridad Federal, Estatal, 

Municipal dando la atención ya 

pasaron esos tiempos de la represión 

o donde se ponían los antimotines 

donde golpeaban a los maestros 

cuando tomaban las carreteras eso 

ya quedó en el pasado. 

 

Estamos en los tiempos de la cuarta 

transformación aunque  a muchos les 

cueste, este es el gobierno del 

diálogo del pueblo, y para el pueblo 

se les está dando la atención a los 

ciudadanos y ciudadanas que 

sufrieron afectaciones en una 

emergencia natural que tiene 

diferencias y tiene sus 

particularidades, en el anterior 

fenómeno fue un municipio, hoy 

fueron Estados desde Michoacán, 

Guerrero y Oaxaca, la magnitud es 

grande, se sigue atendiendo de 
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manera puntual a los damnificados 

de las regiones de nuestro Estado, 

pero ustedes comprenderán porque 

los que han subido a Tribuna fueron 

gobierno y cuando fueron gobiernos 

entendieron que cuando hay un 

problema fuerte y grande se lleva 

tiempo y se está dando la atención a 

esas personas que sufrieron algún 

tipo de daño. no es un Gobierno 

indolente se le está atendiendo con 

un tipo de programa que se llama 

"censo de emergencia" pero cuando 

ya termina la emergencia se están 

buscando otros mecanismos para 

poder seguir dando la atención a 

través de diferentes programas ya no 

necesariamente del censo Y eso no 

significa que no se les va a atender. 

 

Hay diversos programas como 

Producción para el Bienestar Bien 

Pesca, becas Benito Juárez, Jóvenes 

Construyendo el Futuro, Sembrando 

Vida, otro tipo de programa que se 

puede direccionar para poder 

atender y además de la Comisión 

Nacional de Vivienda ya están 

haciendo los levantamientos los que 

somos de Acapulco y conocemos el 

territorio, los mismos vecinos y 

vecinas nos están informando que ya 

están haciendo los recorridos la 

Comisión Nacional de Vivienda 

porque ahora damos un apoyo 

integral. 

 

Eso significa ser gobierno de la 

cuarta transformación y solamente 

quería hacer esas puntualizaciones 

que somos un Gobierno de atención 

a la gente que cero represión y van a 

seguir atendiendo a los damnificados 

de los pasados fenómenos  

Muchas gracias. 

 

 


